

L'hôpital cubain de Dukhan, au Qatar, lauréat du Prix de l'excellence des soins infirmiers



La Havane, 13 nov. (RHC).- L'hôpital cubain de Dukhan, au Qatar, s'est vu décerner le Prix de l'excellence des soins infirmiers Press Ganay 2018.

C'est la seconde fois que le service de soins infirmiers de l'hôpital cubain de Dukhan mérite cette distinction.

La cérémonie de remise de ce Prix a eu lieu aux États-Unis. Javier Hernández, sous-directeur des soins infirmiers de cet hôpital, était le grand absent. Le Département d'État nord-américain ne lui a pas accordé le visa.

Le Dr Jorge Juan Delgado, directeur de l'hôpital cubain de Dukhan, a rappelé au site Internet Cubacoopera que la majorité des travailleurs de cet hôpital provient de notre pays.

Cubacoopera signale que ce refus de visa n'empêche pas le prestige de la médecine cubaine de s'accroître jour après jour sur toute la planète.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/salud/176415-lhopital-cubain-de-dukhan-au-qatar-laureat-du-prix-de-lexcellece-des-soins-infirmiers>



Radio Habana Cuba